
Unter normalen Leuten
Interview mit André Brie in der Taz: „Kein Gefühl mehr für die
normalen Leute. (…) Meine Partei schreibt Anträge, hält Reden,
verfasst Presseerklärungen, tritt in Talkshows auf. Das ist
alles  gut  und  schön.  Aber  wir  sind  nicht  mehr  bei  den
Menschen. Die gehen jetzt zur AfD. Die hat, anders als der
Name verspricht, keine Alternativen. Aber sie bedient etwas.
So viele Menschen sind unzufrieden. Und sie suchen ein Ventil.
Früher waren das die PDS und die Linkspartei. Das ist vorbei.
(…) Viele leben nur noch in ihrem Apparat. Es gibt viele, die
sich  in  den  Parlamenten  für  solche  Menschen  den  Arsch
aufreißen. Aber sie haben kaum persönlichen Kontakt mehr zu
den Verlierern.“

Full ack. Ich hätte Rezepte, aber niemand würde mir zuhören.
Die „Linke“ und auch die meisten Linken wollen sich lieber in
die Tasche lügen. Das ist bequemer.

https://www.burks.de/burksblog/2019/06/13/unter-normalen-leuten
http://www.taz.de/Linke-Politiker-Andre-Brie-ueber-die-Partei/!5507741/

